



Annecy, le 18 novembre 2019

Haute-Savoie

6 avenue de la Mandallaz
74000 ANNECY

tél 04 50 51 07 14

courriel contact@fcpe-74.fr

SOUTIEN A ANAS, SA FAMILLE, SES PROCHES et à tous les ETUDIANTS DE FRANCE

Les parents que nous sommes s'associent à la douleur et à la tristesse exprimées par les étudiants qui ont appris, vendredi 8 novembre, l'immolation par le feu de l'un des leurs devant le bâtiment du CROUS à Lyon.

Cette information est terrible. Elle l'est d'autant plus à la lecture des motivations de son geste laissées sur sa page Facebook quelques minutes avant de passer à l'acte. Anas, étudiant de 22 ans en sciences sociales à Lyon, a voulu nous alerter sur ses conditions précaires d'étudiant redoublant, privé de bourse, dans un système universitaire toujours plus libéralisé et concurrencé.

Passé le temps de la stupéfaction et de la sidération, le message envoyé par cette jeunesse doit nous interpeller sur sa situation.

Cet acte désespéré, manifestement politique, les étudiants, en réaction, en ont fait la synthèse sur les murs du ministère de l'enseignement supérieur en inscrivant « *La Précarité tue* ».

Il y a à peine un mois nous rendions hommage à Christine RENON qui par son suicide a lancé l'alerte dans le monde de l'Education. Aujourd'hui c'est notre jeunesse qui pousse un cri en se sacrifiant.

Il n'est pas possible de laisser dans notre pays tant de souffrances. Encore combien de drames avant de réagir ?

Nous savons que nous n'avons pas le droit de laisser faire.

Notre jeunesse est notre avenir.

Nous souhaitons de tout cœur à Anas qu'il s'en sorte.